

ASSEMBLEE REGIONALE DE LA RIVIERA du 26 mars 2013

Le 26 mars, nous étions huit personnes et Madeleine réunies à la Rive à Montreux.

Madeleine a ouvert la séance, tout le monde allait bien.

Elle nous a ensuite demandé des idées pour le prochain congrès du GRAAP, en 2014. Des thèmes ont été suggérés : la maladie et la spiritualité ou religion, la schizophrénie (chez les jeunes), l'enfant et parents malades (avec témoignages), la médication neuroleptique.

Ensuite, nous avons parlé des Directives anticipées, la désignation de personnes de confiance (famille, proches ou autres) si possible 2 personnes, au cas où la première n'est pas disponible. Il est important de faire connaître à notre entourage thérapeutique l'existence de directives anticipées et/ou de représentant thérapeutique, par exemple, le médecin, les hôpitaux, la famille, ou la police peuvent avoir une copie de ces directives au cas où ils devraient intervenir.

On peut obtenir à Pro Senectute une carte que l'on porte toujours sur soi. Cette carte est à mettre à jour tous les deux ans.

Madeleine nous a donné rendez-vous pour la prochaine réunion, le 30 avril 16h45. Elle nous dit que l'on pourrait poursuivre la discussion de ces directives anticipées.

Blaise et Marie-Jo, la Rive, Montreux